

## Cemex disminuirá nivel de deuda

CEMENTOS MEXICANOS (Cemex) podría obtener hasta 1,200 millones de dólares por la venta de diversos activos en el 2016.

Entre los recursos, además, se encuentran 506 millones de dólares levantados por la Oferta Pública Inicial (OPI) de su filial Cemex Filipinas en la Bolsa de Valores de aquella nación, lo que podría contribuir a la reducción de su deuda bruta, informó Fitch Ratings.

Entre los recursos se encuentran 300 millones de dólares por ventas de activos, además de que la cementera firmó un acuerdo para la venta de activos en Estados Unidos por aproximadamente 400 millones de dólares.

La compañía es uno de los mayores productores de cemento, concreto y agregados en el mundo.

A finales de julio, Fitch Ratings incrementó las calificaciones en escala nacional de Cemex a “A A-” y ratificó las calificaciones en escala global de “BB-”. La agencia calificadora indicó que la perspectiva de las calificaciones es Estable.

### RECUPERARÁ GRADO DE INVERSIÓN

Lilian Ochoa, analista de GBM, comentó que, a pesar de las variables que Cemex no puede controlar, como el tipo de cambio, han tomado las decisiones correctas en el momento adecuado para adaptarse a las variables económicas actuales, lo que al final se refleja en sus resultados y su desempeño del 2016.

“La venta de activos que tiene planeada la empresa los llevará a un desapalancamiento para que, en algún momento, pueda recuperar su grado de inversión”, comentó.

Reconoció que ha sido un buen año para la cementera, ya que ha demostrado que las estrategias tomadas dan resultados.

“Traen expansiones en rentabilidad y generación de flujo. Van en buen camino para mejorar”, añadió.

Para Accival Casa de Bolsa, el aumento en la calificación de escala nacional se sustenta en el fortalecimiento de la generación de flujo, mejoras en volumen dentro de los mercados principales y la estrategia de desapalancamiento.

“La perspectiva Estable refleja la habilidad de Cemex para reducir el apalancamiento con una combinación de estrategias orgánicas e inorgánicas durante los próximos trimestres, a pesar de la incertidumbre económica en varios de sus mercados principales”, reveló en un análisis. (Salomón Rodríguez)